



Vaccination obligatoire des professionnels de santé ???

De qui se moque-t-on ???

- Après nous avoir laissé exercer sans masque, sans solution hydro alcoolique ni matériel de protection...
- Après nous avoir expliqué lors de la 1ère vague, que nos résidents ne seraient pas hospitalisés mais resteraient dans nos établissements même s'ils étaient gravement atteints...
- Après nous avoir exclu de l'accord initial du Ségur de la santé, et de persévérer dans ce mépris pour certaines qualifications...

voilà que ce gouvernement veut maintenant imposer de force la vaccination obligatoire aux professionnels de santé, au principe de la sécurité pour tous ??? C'est le pyromane qui devient pompier !!!

C'est ce même gouvernement qui refuse de reconnaître systématiquement la notion de maladie professionnelle aux agents contaminés, sauf pour ceux hospitalisés et sous oxygénothérapie. C'est ce même gouvernement qui applique la journée de carence aux professionnels malades suite aux effets secondaires de la vaccination.

Les professionnels de nos établissements n'ont pas besoin des conseils d'un gouvernement qui les a laissés à l'abandon. Les professionnels de nos établissements ont su dès le départ faire preuve de rigueur et protéger nos usagers. Ils ont eu à subir en plus de leur activité, les mêmes contraintes que toute la population lors des confinements successifs.

Libre à eux de décider si ils veulent se faire vacciner ou pas !!!

Et que fera le gouvernement si des agents maintiennent leur refus malgré l'obligation ? Il les forcera ? Il les sanctionnera ? Il leur demandera de quitter la FPH ? ...Ont-ils seulement conscience que beaucoup d'entre eux veulent déjà partir !

Que le gouvernement commence déjà par s'occuper de ses dossiers **URGENTS**, dont celui de reconnaître que **TOUS** les agents de la Fonction Publique Hospitalière sont **des SOIGNANTS**, et méritent les 183 € issus du Ségur au même titre que ceux des hôpitaux et des EHPAD publics. Après peut-être retrouvera-t-il la légitimité d'encourager les agents à la vaccination.

Mais surtout qu'il ne pense pas qu'en nous pointant ainsi du doigt, il fera oublier son attitude méprisante envers les agents des établissements sociaux et médico-sociaux publics de la FPH !!!

JAMAIS NOUS NE RENONCERONS !!!